



## Rosario Piedra ha sido una roca en la defensa de derechos humanos: PAN

En una nueva manifestación de diputados federales de Acción Nacional (PAN) enfrente de las instalaciones de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), reclamaron la inacción de este organismo en el caso del joven que fue detenido en Sinaloa por elementos de la Guardia Nacional y el Ejército, y al que pretendieron ejecutar en su detención.

Encabezados por su coordinadora en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, los legisladores reclamaron nuevamente el amedrentamiento de un juez civil de la Ciudad de México en contra de tres de los integrantes de esta bancada y presentaron una queja contra la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Guardia Nacional.



“No nos vamos a callar, venimos a hacer un exhorto a esta comisión que ha sido totalmente omisa, una comisión que ha dejado de manifiesto que la amiga Piedra ha sido una roca en contra de la defensa de los derechos humanos”, expresó la lideresa del blanquiazul en San Lázaro.

El diputado Héctor Saúl Téllez exigió también la actuación inmediata de la CNDH en contra de la reforma judicial, que, dijo, claramente tiene aspectos regresivos en materia de derechos humanos.

Sobre la denuncia civil que presentó la propia Comisión por afectaciones a su fachada en contra de Téllez y de los diputados Federico Döring y Margarita Zavala, el panista detalló que no han sido notificados de manera oficial del desistimiento del organismo.

“Nos hemos enterado únicamente a través de un comunicado que lanzó la propia Comisión en su portal oficial, pero no hemos sido notificados en nuestras oficinas, por lo que creemos que sigue el proceso, y tan es así que vamos a darle curso a ese proceso.



Y como lo hemos manifestado, preferimos ser arrestado por parte de los jueces, que claudicar sobre el tema de la defensa de los derechos humanos. Hoy vemos que la CNDH ha callado ante abusos de militares, ante abusos del gobierno y ante la obligación del gobierno de brindar paz, de brindar salud y seguridad a todos los mexicanos”, reclamó Téllez.

Afirmó que ante la pasividad que ha mostrado Rosario Piedra Ibarra como titular de la CNDH en la defensa de los derechos humanos en el país, no puede ser ratificada por el Senado para ocupar el cargo nuevamente.

El diputado Döring agregó que a la denuncia presentada este mediodía harán una ampliación por la actuación de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México hacia un par de juezas durante la protesta que realizaron el domingo afuera del autódromo durante la realización de la Fórmula 1.

“Para que ningún policía ni ningún militar nos ande queriendo inhibir, callar, amedrentar y mucho menos ‘mátalo, mátalo’”, expresó.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/28/rosario-piedra-ha-sido-una-roca-en-la-defensa-de-derechos-humanos-pan/>